

Gewerbeverein Riegelsberg startet durch

RIEGELSBERG In seiner jüngsten Mitgliederversammlung stellte der Gewerbeverein Riegelsberg seine geplanten Aktivitäten für das laufende Jahr vor und nutzte die bevorstehenden Kommunalwahlen, um mit den beiden Bürgermeisterkandidaten Renate Zimmer (CDU) und Klaus Häusle (SPD) über die Situation in Riegelsberg im Allgemeinen und von Handel und Gewerbe im Besonderen zu diskutieren. Insgesamt konnte der Gewerbeverein eine positive Bilanz des vergangenen Jahres ziehen: Er konnte zusätzliche Mitglieder gewinnen, so dass die ursprüngliche Zahl von 40 im Gründungsjahr 2007 auf inzwischen 51 gewachsen ist. Mit seinen Veranstaltungen 2008 konnte der junge Verein sich den Riegelsberger Bürgern vorstellen. So konnten bei der ersten Gewerbeschau in der Riegelsberghalle wichtige Erfahrungen gemacht werden, auf die der Verein aufbauen kann. Beim Weihnachtsmarkt hatte diesmal auch das Wetter mitgespielt, das dem Engagement 2007 noch einen Strich durch die Rechnung gemacht hatte.



Nachdem dem Vorstand mit der Kassenprüfung Entlastung erteilt worden war, ging es sogleich in die Konkretisierung der Planungen für die kommenden Monate. Beim Riegelsberger Frühlingsfest am 26. April will sich der Gewerbeverein mit einer Schnitzeljagd für die ganze Familie beteiligen: Eine Fahrrad- und Fußgänger-Rallye durch den Innenbereich von Riegelsberg mit Quizfragen an allen Stationen. Für die Ankunft an der Station soll es einen Punkt geben und weiteren für die Lösung der Quizfragen. Im Ziel am Markt soll die Teilnehmer dann noch eine Schätzfrage erwarten. Dort findet auch die Ermittlung der Gewinner statt, auf die attraktive Preise warten werden.

Des weiteren ist als Großveranstaltung des Gewerbevereins wieder eine Gewerbeschau in der Riegelsberghalle im Sommer geplant, und zwar diesmal über zwei Tage, am Wochenende des 4. und 5. Juli. Damit soll nicht nur den Besuchern mehr Zeit zu Besichtigung und Beratung gegeben werden, auch den Gewerbetreibenden soll damit ein verbessertes Zeitfenster zu Auf- und Abbau ihrer Ausstellungs-Stände ermöglicht werden.

Die Teilnahme am Weihnachtsmarkt soll in diesem Jahr von einer Gutschein-Aktion begleitet werden, die noch im Laufe des Jahres detailliert ausgearbeitet wird. Für die übrigen Handel- und Gewerbetreibenden in Riegelsberg soll ein Info-Abend organisiert werden, um die Vorteile einer Mitgliedschaft im Gewerbeverein vorzustellen. z.B. die gemeinsame Interessenvertretung, gemeinsame Werbeaktionen, die Organisation von Veranstaltungen oder Informationen über die Homepage des Gewerbevereins. Im Anschluss an die Jahresplanung entwickelte sich noch eine angeregte Diskussion mit den Bürgermeisterkandidaten über die Parkplatzsituation in Riegelsberg, wie der Marktplatz attraktiver gestaltet werden könnte und über Ansprechpartner für kurze Wege zur Gemeindeverwaltung.

red./sam/Foto: sam